



## 1学期、お世話になりました。

1学期が終わり夏休みになります。今年の夏休みは8月26日（月）までの38日間です。長い期間ですので計画性をもって生活しましょう。また、つい夜更かしをしがちですので規則正しい生活を心がけるようにしましょう。

さて、1学期を振り返ってみると、多くの体験学習がありました。5年生の臨海自然教室を始め、遠足や社会科見学、外部の方を招いての各種教室などがありました。学校は学ぶところですが、体験を伴うことで、子どもたちは教科書にある学習内容以外のことを学びます。また、学習内容だけではなく、仲間と協力することや根気強く続けることなど、社会に出て役に立つことも学びます。時には消防署の見学に行き、帰校後「消防士になる！」と将来を夢見ることもあります。

夏休みは、学校では体験できないことを体験する絶好の機会です。例えば、自分で切符を買って電車に乗ることも貴重な体験です。保護者の皆様には、ぜひ体験する機会をお願いします。

最後になりますが、毎日の登校時に見守りをしてくださっている交通指導員や登下校ボランティアの皆様、また読み聞かせやプールの見守りなどの授業のお手伝いに来ていただいた学校ボランティアの皆様、ご協力いただきありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いたします。

### 2年食に関する学習

7月16日に2年生は栄養教諭による食に関する学習を行いました。今回は「野菜」です。食べる量が少ないと目の異状や風邪にかかりやすいことを知り、1日に必要な350gの野菜をどうしたら食べられるかを考えました。子どもたちから「味噌汁やスープに入れる、ピザにのせる」などの意見が出ていました。



### 授業参観

6月26日の授業参観では、3・4年生がPTA研修保体部と共催で食に関する学習を、6年生は外部講師を招いて情報モラル学習について、親子参加型で授業を行いました。その他の学年は通常の授業参観でした。日頃の授業と同じように、子どもたちは自分で考え、友達と考えを共有しながら答えを導き出す学習をしました。



### 吹奏楽部ミニ演奏会

7月4日の昼休みに、吹奏楽部がミニ演奏会を体育館で行いました。曲はパイレーツオブカリビアンから「彼こそが海賊」「アイドル」の他1曲の計3曲です。上都賀フェスティバルに向けて、本番さながらの演奏でした。リズムによって体を動かす子や、小さな声で歌う子がいるなど、楽しい演奏会になりました。



### 学校運営協議会

6月26日に学校運営協議会が開催されました。始めに校長が学校経営方針を説明し、協議会員の方の承認をいただきました。次は子どもたちの地域での状況や体験について意見交換を行いました。その中で、公共交通機関を利用して通学すると、自ら考えて行動する、周囲の状況を見て行動するなど成長が見られる、などの話題がありました。



### 4年喫煙防止教室

7月2日に日光市役所保健課の方を講師に喫煙防止教室を行いました。喫煙防止は早期に教育を受けることで効果があることから、毎年4年生で実施しています。たばこにはニコチンが含まれていること、ニコチンは依存性があり、喫煙を繰り返してしまうこと、医療機関で禁煙する方法があることなどを学びました。



### 吹奏楽部上都賀フェスティバル



### 8月の予定

- 27日（火）第2学期始業式  
（13：20ー斉下校）
- 28日（水）1・2年身体計測  
（15：10ー斉下校）
- 29日（木）3・4年身体計測  
5時間授業  
（15：10ー斉下校）
- 30日（金）5・6年身体計測  
移動図書  
（通常の下校）